
日時：11月10日 17時30分～20時30分
場所：舟入市女同窓会事務局 ミーティングルーム（舟入高校内）

発言者 内容
【先輩からの引継ぎ】

徳永さん アカシア作成
同窓会テーマ テーマを決めて、それに沿ったアカシアを作成する。

テーマは長文でも良い。近年は「結」「轍」など

アカシアの印刷 印刷会社の決定
5社でコンペ形式で決定

銀行口座の作成 4７期の銀行口座作成が必要
団体で講座を作成するには、個人の口座開設と違い書類が必要。
この口座を今後のお金の振込に使う

連絡用メールアドレスについて アカシア用と広告用にフリーメールアドレスを作成
個人のものを使うと問題
アカシアはアカシアだけのメール
広告は広告用のメール

同級生への連絡 同級生に実施事項を名簿を基に連絡
同窓会の封筒を使って、昨年の先輩のアカシアと同窓会の開催の告知を送る。
1通70円でメール便
メール便が安い。
郵便を使うと経費が高くなる。

口座について 47期の口座を作る
47期の同窓会は同窓会全体の活動とは別のものになる。
お金の流れを別にしなければ、お金のやり取りが発生し、面倒。
47期と書いてある振込用紙に振り込んでもらう。

封筒を作成 前年の書式を継承して作成
代表の連絡先などを記載
自分たちの期の連絡用として利用する。
紫色はだめ。本体の封筒と同じ色になる。
小さい封筒は最小ロットの500
大きい封筒は1000部（部数は要確認）

代表者の挨拶 引継ぎ後に校長、関係者などに挨拶に行く。
引継後すぐに行う。

FOBについて 舟入OBが集う会
チケット、広告、協賛金のお願いに行く。
代表、副代表が行って挨拶。
広告とチケットは2月から毎回行く。
毎回行かないと重要な人の顔が分からない。

代表者委員会 2月に代表委員会
各期の代表にお願いができる。
代表委員会を逃すとその後の活動が後手に回る。
2月と22日付近に前年はあった。
理事会により日程は決まる。

3月から広告活動を行う 3月から活動を本格化
2月の末の代表委員会の後に正式に活動する。
2月の代表者委員会は全員が参加して挨拶。
2月のFOBは役割代表者が言って挨拶。

東京支部・関西支部への活動 5月・6月付近で関西、関東の代表者にお願いする。
昨年より東京との連携がとれるようになった。
荒木さんがキーマン
事務局長に聞く

広告の締め切り 5月に1回目締め切り、6月に2回目締め切り

アカシアの作成 アカシアの説明とともに広告の締め切りをあわせないと印刷が間に合わない。
昨年は遅れたため、総会の2週間前に完成した。
早めに締め切りを設定して、状況に応じて対応できるようにしたほうが良い

テーマ
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二葉会後援会が解散 社会福祉法人二葉会の後援会が解散。
アカシア協賛金をだしてくれるところだった。
今後も何らかの形で継続することになっているので、確認が必要。

中国新聞に広告 中国新聞に広告をだした。

アカシアの搬入 8月４日付近に搬入。
広告主や原稿執筆者に事前に送る必要があるため、この納期にしている。

慰霊式典に出席 同窓会の代表者から誰かが行くことになっている。

新宅 Q.広告の集め方は？

バンショウ A. 基本は電話。
「広告を出すのに出向いて来ないのか」という人もいる。
そういう人はリストにチェックをつけてある。

バンショウ 役割分担について 各担当によって、忙しさのピーク時が違う。
担当の垣根を作ると協力しあわない可能性がある。
チケットは２～３ヶ月前

徳永 お金 お金は４００万集めなければならない。
「あかしや協力金」自分たちの期に払ってくれているお金。
関西支部のパーティーでお金を集めた。

役割分担と人数 チーフは決める必要がある。人数があまり多いと組織が機能しない。
チケット担当は日中も電話に出られる人が良い。
アカシアは３人ぐらいがベスト。

アカシアの作成 文章力がある人がいい。
印刷会社とデザインが違う場合はお金が高くなる。
印刷会社との交渉、聞き取り、執筆作業などを昨年は分担した。

収益 広告でがんばれば後が楽になる。
二次会を総会の場をつかっている。
赤字は問題。
黒字になれば、同窓会に還元して慰霊施設などに使われる。
広告のお金一枡８０００円。５０００円にしてもいいが収益が苦しくなる。
一度広告料が安くなると、上げにくくなる。
参加者の数は過去１０年で減ってきている。

アカシアの発送 同窓会の運営をする期から、実費で払わないとアカシアが来なくなる。
個人でお金を払っていればアカシアは届く。

徳永 ホームページ ４６期のホームページを作成して、活動の進捗を作成した。
ホームページ担当や連絡担当が必要。
舟入のホームページからリンクを張ってもらう。

事務局長の豊島さん この人から得られる情報も多いので、月～金に来られる人を置いておいたほうがいい。

反省会 46期は反省会を実施した。


